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　１０月４日（土）に昨年好評だった森の集いを今年も開催する事

◎森林・山村多面的機能発揮対策事業 になりました。昨年は初めての試みで十分に行き届かない所も

フィールド　　花巻市大森山 あって足を運んでくれた人たちに迷惑をかけた所もありましたが

活動内容   　日時などは未定（イベント有り）　　 反省を生かして今年は充実した内容で皆さんを受け入れたいと

◎地域の里山保全作業 考えています、内容は当会の活動状況のパネル展示や機械の

日　　　時　　９月　６日（土）　9:00～15:00 展示や説明および体験、チェーンソーを使って玉切りしたり、森

フィールド　　北上市村崎野「水芭蕉の里」　　 の中の散策の案内や、木のクライミングと木登り器の体験など

集合場所　　現地（北上変電所向い） 子供達にも人気のアトラクションも行います、昨年も好評の屋台

活動内容   　除間伐　　 の豚汁・おにぎりなどの販売は今年は充実させたいと思います。

◎県民参加の森林づくり促進事業 森と触れ合いを感じてもらい、活動に理解を持っていただいて

日　　　時　　９月２１日（日）　9:00～15:00 賛同者を増やしていきたいと思っています。昨年は広報が上手く

フィールド　　北上市上鬼柳 行かず入場者が伸び

集合場所　　現地（北上清掃事業所向い） 悩みましたが、今年は

活動内容   　除間伐　　 早くより各所に、連絡

　　　※詳しくは事務局まで を入れて改善し沢山

事務局（０９０-４６３６-６４６７）

たいと思います。

★　８月の活動状況　　★ 会員の皆様もぜひ

どんな事しているの

８月２日、村崎野にて水芭蕉の里の整備を行いま かを、確認に遊びに

した、林内に処理をし残った間伐材の搬出をしま 来て観て下さい、屋台

した。及川さんの運搬車を借りて運びだし、 を出したい方、手伝い

明るくなりました。 をしたい方大歓迎です

森の集いに向けて会場の 今回は斉藤会長の伝

整備を行っていきたいと、 で、広葉樹の苗木の

思います。 提供を頂き来場者に

先着でプレゼントします。

　今月号は8月の活動が1回でした

　ので報告も少なく、かつ取材も

　＊告知です＊ 出来なかった事もありスペースが出来たので書いてみました。

8月30日に大森山で、主に初心者を 環境問題を語る中でよく聞くのが“生き物の多様性”が有ります、我々が

対象にイベントを行います。 間伐し環境を整えることが“生き物の多様性”に繋がります、今地球上で

森林機能発揮対策事業の一環として 確認されてる生き物は144万種、その中で7分に1種、1日に200種の生き

当会の花巻地区のメンバーを中心に 物が消えていると言われています、すべての生き物は他の生き物と何ら

企画立案して振興局や花巻市からの かの関係を持っている、お互いに関係し合って命の輪で作っているのが

協賛を得てのイベントになります、 “生き物の多様性”との事です、今恐竜絶滅以来の絶滅が起きている、

この会報が手元に届く頃には終わって 人間は地球を壊すことも守る事も出来る生き物、その行使を我々は守る

　　いるかも知れませんがm(__)m 道を選んで活動している。誇りに思いましょう。

ちょっと一言
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★9月の活動予定　★ ☆森の集い・2014秋☆

の人に来場して頂き

昨年度の様子

みちのく郷山保全隊 
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☆森の集い・2014秋☆


